Mi experiencia en el campamento JUKU 2022.

Soy Santiago y aprendo alemán desde 2019, y este año pude viajar a Alemania y participar de un campamento en Dresden. En el mismo pude asistir a clases de alemán con profesores nativos, lo cual fue un placer, pero a la vez todo un reto, entender que decían, del mismo modo hablar, pude y tuve que hablar mucho en alemán, lo cual fue genial porque pude poner en practica todo lo aprendido hasta el momento y por supuesto aprender muchas cosas nuevas de la gente y de los profesores.

Durante el campamento pudimos conocer muchos lugares de la ciudad de Dresden e incluso visitamos la ciudad de Leipzig, todos los días estábamos ocupados ya que luego de las clases teníamos siempre actividades por hacer, actividades muy diferentes unas de otras, desde deportes, visitas a museos, paseos por la ciudad, juegos de mesas, etc.

Una de las cosas que más me gustó fue haber tenido la posibilidad y experiencia de rendir el examen internacional en el Goethe Institut de Dresden, y ser evaluados por profesores del mismo. Lo mejor de toda esta experiencia única fue haber compartido tiempo con gente de otros países, no solo conocimos y descubrimos la cultura alemana, sino que también al tener contacto diario con toda esta gente de diferentes países del mundo, terminas aprendiendo de ellos, de su cultura y costumbres.





















